



# 竹の子

校長室だより

(児童数配付)

令和5年12月1日



前日までの陽気が一転するかと思われたマラソン大会でしたが、風も穏やかで最高のマラソン日和となりました。

8時50分、4年生が一斉にスタートしてレース開始です。3週間にわたる練習の成果を発揮させ、一人一人が本当に素晴らしい走りを見せてくれました。また、それぞれの学年の勝負を周りで見ている子供たちが力いっぱい応援している姿を見て、新山小学校の団結のすばらしさを感じました。

そして、改めて感じたのは、人と人とのつながりです。長距離は、苦しいと感じることがあると思いますが、苦しそうに走っているときでも、周りの声援や拍手を浴びることで思いっきり前に進んでいる姿を何度も見ました。これは、マラソンだけでなく、様々な場面でもいえることだと思います。周りの人の支えを感じることで人は強くなれる。そんなことも学ばせてもらったように思います。

マラソン大会の次は、PTA主催の「お楽しみ会 (バザー)」です。体育館に向かう通路で感じた焼きそばのにおいを嗅いだだけで、思わず笑顔になりました。教頭先生の合図でスタートです。綿あめ、焼きそばなどの食べ物の列に一目散に並ぶ人、スライムづくりやゲームに並ぶ人、一人一人がとても充実した1時間半だったのではないのでしょうか。



マラソン大会、お楽しみ会では、多くの保護者の方や地域の方にご協力をいただきました。この場を借りて、お礼申し上げます、今後も新山小の子供たちのために、ご支援・ご協力よろしく願いいたします。

☆彡 ☆彡

緑道の落ち葉掃きをしていたときに、地域のご婦人から声をかけられしばらく話をしました。その方は、お仕事をやめられてから以前習っていた絵を描き始められたそうです。絵を拝見させていただくと、描かれていた猫の絵は、とても愛くるしく心が安らぎました。その方から何枚かの絵をいただいたので校内に展示してあります。ぜひご覧ください。

また、先日ご退職された先生方の芸術祭の案内をいただき、先輩先生方の作品が展示されていたので見に行かせていただきました。どの作品も素晴らしく、何度も足が止まって見入ってしまったことを思い出します。

私自身、還暦を迎え、諸先輩方のように打ち込むべきものを見つけたいと思うとともに、新山小学校のみんなにも、自分が打ち込める何かを見つけてもらいたいなと感じます。

